
«Марафон единства» в Могилеве f

Мы вместе строим 
нашу Беларусь!
В рамках республиканской общественно-культурной 
акции «Марафон единства» в Могилеве прошла «Зна
ковая встреча», состоялась презентация выставки 
БЕЛТА «Беларусь. Взлет», дан старт проекту «Моя 
жизнь. Мой путь. Мой Президент».

«Моя жизнь. 
Мой путь. 

Мой Президент»
Новый проект «Моя жизнь. 

Мой путь. Мой Президент» 
стартовал в Могилеве.

Председатель правления 
РГОО «Белорусское общество 
«Знание», генеральный дирек
тор Национальной библиотеки 
Беларуси Вадим Гигин, откры
вая мероприятие, отметил, что 
проект «Моя жизнь. Мой путь. 
Мой Президент» - это раз
говор о пути нашей государ
ственности. В нем принимают 
участие уважаемые в белорус
ском обществе люди, которые 
на протяжении 30 лет занима
ли ответственные должности, 
вносили огромный вклад в 
развитие нашей страны.

В Могилевском государ
ственном университете имени 
А.А. Кулешова прошел «Откро
венный разговор» студентов и 
представителей обществен
ности с первым спикером про
екта Александром Михайло
вичем Радьковым - доктором 
педагогических наук, профес
сором, заслуженным деяте
лем науки Республики Бела
русь (прим. - с 2001 по 2003 
гг. - ректор МГУ им. А.А. Куле
шова). Темой разговора опре
делена сильная личность и ее 
составляющие.

Вадим Гигин отметил, что 
новый проект - это в том чис
ле беседа о качествах нашего 
Президента как политика, че
ловека, общественного деяте
ля. «Многие знали его еще до 
того, как он стал Главой госу
дарства. Становление руково
дителя Беларуси как политика
- это очень важно и для нового 
поколения наших граждан», - 
добавил он.

Александр Радьков много 
вспоминал: о том, как приехал 
учиться в Могилев, с каким тре
петом и уважением относился к 
преподавателям, как читальный 
зал объединял тех, кто стремил
ся к знаниям, среди них был и 
наш Глава государства.

- Нам было интересно учить
ся, - обратился Александр 
Радьков к студентам. - У нас 
были наставники, которые 
умели зажечь. Мы были вме
сте и в учебных^аудиториях, 
и в общестренной работе, и в 
поле, и на раскопках. Это еще 
больше объединяло и воспи
тывало в нас уважение к нашей 
истории.

Александр Михайлович мно
го говорил о нашем Президен
те Александре Лукашенко:

- Тончайшая вещь - чув
ствовать людей, очень 
глубоко анализировать, 
взвешивать, чтобы за
тем принять правильное 
решение, - размышля
ет Александр Михайло
вич. - Согласен с Алек
сандром Григорьевичем
- президентами рожда
ются! А у нашего Прези
дента врожденное каче
ство - забота о людях, и 
это особенно ценно.

Присутствующие интересо
вались мнением уважаемого 
спикера по вопросам молодеж
ной политики, его отношением 
к искусственному интеллекту 
и многим другим. Александр 
Радьков дал высокую оценку 
качеству белорусского обра
зования и уверен, что этим нам 
надо гордиться. А от молодого 
поколения зависит сегодня бу
дет ли наша научная школа та
кой же сильной r будущем

Знаковая
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встреча
«Знаковая встреча» в рам

ках республиканской обще
ственно-культурной акции 
«Марафон единства» прошла 
в ТЦ «Атриум» с участием ге
нерального директора Нацио
нальной библиотеки Беларуси 
Вадима Гигина, журналиста 
и политического обо
зревателя Григория 
Азаренка, главного 
редактора «Альфа 
Радио» Вадима 
Шепета. Разговор 
о политическом 
фастфуде прошел в 
формате открытого 
диалога.

На встречу пришли люди 
разных поколений. Манипуля
ция общественным сознани
ем, искусственный интеллект, 
феномен политкорректности 
на Западе и почему у некото
рых термин «пропагандист» 
вызывает отрицательные эмо
ции - неполный перечень тем, 
которые обсуждались на «Зна
ковой встрече».

- На Западе за политкоррек
тностью скрывают правду. А 
наш Президент всегда говорит 
откровенно. И этим заряжает 
людей, - подчеркнул Вадим 
Гигин. - В слове «пропаганда» 
нет ничего плохого. Оно - про 
движение, про то, что человек 
со своими убеждениями, кото
рый не пытается подстроить
ся под некую объективность, 
доносит другим имеющуюся 
у него информацию. Мы про
пагандируем здоровый образ 
жизни, традиционные семей
ные ценности, культуру, по
ложительный опыт в разных 
сферах.

Могилевчане задавали во
просы, которые касались важ
ности Союзного государства, 
приоритетов государствен
ной политики, влияния со
циальных сетей на молодежь 
и воспитания критического 
мышления.

- Такие диалоги - залог 
нашего единства и на
шей победы. Хотелось 
донести до людей, что 
нужно всегда ценить то, 
что у нас есть, думать 
своей головой и не под
даваться на манипуля
ции и фейки.

Вот молодая женщина спро
сила: «Как лучше воспитывать

О Участники встречи в МГУ им. А.А. Кулешова

своего оебенка?» Мы ведь 
знаем, что против каждого от
дельного человека, в том чис
ле ребенка, работает конгло
мерат фейковых технологий в 

миллиарды долларов, но 
мы верим, что истина 

и ваша родительская 
любовь сильнее, - как 
всегда, категоричен 
Григорий Азаренок. 

Обращаясь к назва
нию проекта «Знаковая 

встреча», Григорий Аза
ренок отметил, что каждая 

встреча и разговор могут быть 
полезными для человека.

- Но есть такие истори
ческие люди - созидате
ли целой эпохи. Это наш 
Президент. Поэтому для 
меня каждая встреча с 
Главой государства зна
ковая, - признался он.
- Мой совет таков: всег
да стремитесь в центр 
истории, а историю тво
рят люди, историю тво
рит наш Президент!

Подобные встречи задают 
ориентиры молодежи. Таким 
мнением о «Знаковой встре
че» поделилась могилевчанка 
Анастасия Прокопцова.

- Очень важно, что такие из
вестные люди слышат мнение 
молодежи, разговаривают с 
нами откровенно - это под
купает, - акцентировала она. - 
Вопросы задавали непростые, 
где-то провокационные, но 
спикеры были честны с нами. 
Это важно.

30 лет. Полеі 
отличный!

Одной из площадок ре
спубликанской обществен
но-культурной акции «Мара
фон единства» в субботу стал 
торгово-развлекательный 
центр «Атриум». Могилевча
не знакомились с уникальной 
фотовыставкой Белорусского 
телеграфного агентства «Бе
ларусь. Взлет».

Выставка состоит из 40 уни
кальных плакатов с фотографи
ями за период 30-летнего пути 
независимой Беларуси. Часть

их сделана в начале 1990-х 
годов фотографами БЕЛТА, а 
часть - в современности. Как 
рассказала генеральный ди
ректор Белорусского теле
графного агентства Ирина 
Акулович, при подготовке этой 
экспозиции использовались 
уникальные снимки, которые 
имеют отношение в том числе и 
к городу Могилеву. К слову, на 
каждом плакате есть QR-коды. 
Просканировав их, можно по
лучить еще больше информа
ции о том или ином периоде в 
истории нашей страны.

- Мне особенно приятно пре
зентовать эту выставку в Моги
леве. Я хорошо помню здание, 
которое стояло здесь 30 лет 
назад. Это был старый Дом 
быта. Теперь здесь большой 
современный торговый центр,
- отметила она.

Ирина Акулович привела 
примеры нескольких материа
лов из СМИ девяностых, кото
рые описывали жизнь нашего 
города. В газете «Могилев
ская правда» была напечатана 
история женщины, которая, 
имея 2 рубля, не смогла по
обедать в столовой №20, ведь 
только в залог за ложку еще в 
гардеробе нужно было оста
вить 3...

- Выставка показывает 
конкретные, жизненные 
моменты из истории на
шей страны. Здесь нет 
ни одного факта, кото
рый мы придумали. Мы 
рассказываем о том, как 
было раньше, и что мы 
видим сейчас. Это гово
рит о том, что нам уда
лось «рвануть». Поэтому 
мы и назвали выставку 
«Беларусь. Взлет». За 
30 лет пройти такой путь
- на самом деле, это до
рогого стоит, - уверена 
Ирина Акулович. - И что
бы этот взлет продол
жался, мы должны быть 
едиными.

Екатерина ЛЬДОВА, 
Мария ГРИШАЕВА 
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